

## Stadtkernforschung in Oldenburg

Bei Ausschachtungen in unmittelbarer Nähe des Schlosses zu Oldenburg konnte im Untergrund ein etwa 6 m breiter und 80 cm tiefer Graben beobachtet werden, welcher in Richtung auf das Schloß verläuft und ein starkes Gefälle zur Hunte zeigt. Dieser Graben ist aus der schriftlichen Überlieferung nicht bekannt. Die Benutzung kann nach den zahlreichen Funden aus der ältesten Fundschicht nur bis in das ausgehende 12. Jahrhundert verfolgt werden: ein interessanter Hinweis dafür, daß der älteste Siedlungskern Oldenburgs nicht in unmittelbarer Nähe des Schlosses in der Hunteniederung zu suchen ist.

H.-G. Steffens